

Hispano e Inacap sacaron ventaja en las finales

Con sólidos triunfos, Hispano Americano de Río Gallegos en varones e Inacap en damas golpearon primero en el inicio de las finales del baloncesto adulto federado.

Como en los viejos tiempos, el gimnasio de la Confederación Deportiva lució repleto el pasado domingo en el inicio de los "play offs" al mejor de tres que definirán a los campeones del Torneo Apertura "Aguas Magallanes" en la máxima categoría.

HISPANO SÓLIDO

En el encuentro estelar, Hispano venció de manera contundente por 78-46 a Cordenap, elenco que busca su quinto título consecutivo en el baloncesto local.

Ya en el primer cuarto el cuadro de la capital de Santa Cruz sacó una diferencia importante (16-4) ante un irreconocible conjunto "petrolero" y al término del segundo parcial logró aumentar la diferencia para irse al descanso con una buena "cuenta de ahorro" (34-15).

Los mejores pasajes del local se vivieron en el tercer período, al menos en el casto rival, sin embargo Hispano, aún moviendo la banca, continuó ampliando su ventaja (53-32).

El último parcial sólo sirvió para confirmar la marcada superioridad que estableció en esta primera final el cuadro argentino, aumentando la diferencia a 25 puntos para sellar un merecido 78-46.

LA REVANCHA

De acuerdo a la programación



Hispano Americano de Río Gallegos se quedó con la primera final de adultos varones al derrotar con autoridad a Cordenap por 78-46 la noche del pasado domingo en un repleto gimnasio "José Peric Slater".

entregada por la Asociación de Básquetbol de Punta Arenas, la revancha se jugará este viernes 18 a las 21,15 horas en el gimnasio "José Peric Slater" de la Confederación.

En caso de ser necesario un tercer encuentro, se programó para el sábado 19 a las 19,30 horas.

Consignar que en las semifinales, que se jugaron el sábado, Hispano derrotó de manera muy ajustada a Sokol Croata por 87-83, necesitando de un alargue

después de igualar 72-72.

Asimismo, Cordenap dejó en el camino a Inacap también con dificultades por 51-50, en otro choque de meta y ponga.

TRIUNFO DE INACAP

En la final de damas adultas, pactada igualmente al mejor de tres, Inacap sacó ventaja el domingo con un triunfo por 69-49 sobre San Miguel de Río Gallegos.

El cuadro puntarenense me-

reció la victoria gracias a un trabajo sólido en todas sus líneas desde el primer cuarto (28-13).

Sin embargo, las trasandinas acortaron el tanteador antes del descanso, aunque Inacap continuó arriba (36-29).

A la vuelta, el conjunto local recuperó algo de solidez y cerró el tercer cuarto con mejores sensaciones (47-36) para finalizar con una victoria que en el tablero reflejó 20 puntos de diferencia. El segundo compromiso de

la final fue programado para el miércoles 23 de julio a las 19,30 horas en el gimnasio "José Peric Slater". De momento, en el calendario original entregado por la Asociación no hay fecha confirmada para un eventual tercer compromiso de definición.

Cabe mencionar que en la ronda de semifinales, el sábado, San Miguel despachó a Español (67-41) e Inacap eliminó a Cordenap (64-49). **LPA**



Inacap dio el primer golpe en la final femenina adulta venciendo por 69-49 a San Miguel de Río Gallegos.



Tras la derrota del domingo, Cordenap está obligado a ganar la revancha para forzar un encuentro de definición.

Fotos: Roberto Martínez